

## 12月の「お誕生会」を実施しました

12月23日(月)に12月生まれの園児たちと前回のお誕生会をお休みした園児のお誕生会を行いました。園児たちが遊戯室に集まると、司会の先生が、今月がお誕生日の園児の名前を呼びます。園児は元気に「ハーイ！」と返事をして、みんなの前にでてきて嬉しそうにイスに座っていきます。お誕生日の園児みんながそろって12月のお誕生会の始まりです。さっそく自己紹介とインタビューに答えてもらいました。

今回は「サンタさんからどんなプレゼントが欲しい？」というクリスマスが近い12月らしい質問を子どもたちに聞いてみました。キャラクターのおもちゃやぬいぐるみが多かったです。まだ考え中という子もいました。また、「好きなケーキはなに？」という質問にはショートケーキやチョコレートケーキなどが人気でした。



インタビューに答えてもらった後は先生からお誕生日プレゼントが手渡されます。子どもたちは嬉しそうにプレゼントを受け取っていました。



インタビューのあとはみんなで「サンタはいそがしい」の手遊びを楽しみました。帽子をかぶり、ズボンをはいて、プレゼントを袋に入れて、サンタさんになりきる楽しい手遊びでした。



シアターはクリスマスツリーのおはなしでした。“優しい森のモミの木たちは動物たちやお星さまにいろいろなことをしてあげます。するとサンタさんが現れてモミの木をすてきにデコレーションしてくれました。さらに動物たちやお星さまからステキなプレゼントをもらいました。”というクリスマスツリーのおはなしを園児たち全員で聞きました。

来年も楽しいお誕生会が子どもたちを待っています。お楽しみに！